

SEMINARIO LA TERAPIA BREVE, ESTILO M.R.I.: UN MODELO QUE VUELVE A ESTAR DE MODA.

Introducción

El Grupo de trabajo de Terapia Breve Estratégica organiza un ciclo de seminarios de alta formación sobre intervenciones estratégicas en diferentes contextos terapéuticos.

Los ponentes que se han adherido a esta iniciativa son psicólogos de renombre que además de desarrollar su actividad clínica son profesores y han escrito libros sobre su trabajo de terapeutas.

Cada seminario tendrá una duración entre 8 y 12 horas, y se celebrarán en horario de fin de semana.

Objetivos:

Dotar a los profesionales de herramientas con eficacia probada para su trabajo clínico. Profundizar en la aplicación de la terapia estratégica en diferentes ámbitos clínicos.

Presentamos el tercer de este ciclo de seminarios:

Contenidos

Programa:

De 10h00 a 12h15

¿Dónde se ubica la Terapia Breve de Resolución de Problemas? Modelos que son primos, sobrinos y otros parentescos. Bases prácticas de este modelo en particular.

De 12h30 a 14h00

La Terapia Breve: un modelo minimalista en la aplicación a parejas.

De 14h00 a 16h00

Descanso

De 16h00 a 18h15

Casos de los participantes: familias, terapias individuales y comunicación

De 18h30 a 20h00

¿Cómo se aplica este modelo a sistemas más amplios?

* El seminario será presentado enteramente en castellano y por lo tanto no habrá traductor.

Profesorado

Karine Schlanger, psicoterapeuta familiar y sistémica, discípula de Paul Watzlawick. Se unió al equipo de Palo Alto en el 1983. Actualmente es la directora (desde el 2008) del Centro de Terapia Breve (B.T.C.) del Mental Research Institute (M.R.I.) de Palo Alto, California.

Lleva más de 25 años formando profesionales en el modelo de Terapia Breve. Desde el 2008 hasta 2010 fue instructora clínica en el Departamento de Psiquiatría de la Universidad de Stanford. Ha sido profesora asociada y supervisora en la Escuela de Terapia Familiar, Departamento de Psiquiatría en el hospital San Pau y Santa Creu de Barcelona.

En 1990 abrió el Centro Latino de Terapia Breve y en 2012 fundó una ONG, Room to Talk, para dar servicio a estudiantes, sus familias y al personal de escuelas en barrios marginales.

Es co-autora de dos libros que han sido traducidos a 6 idiomas y autora de 30 artículos y capítulos de libro sobre su trabajo con la terapia breve de resolución de problemas. Tiene la firme creencia que hoy en día, más que nunca, se debe pensar de manera sistémica para producir cambios innovadores en cualquier situación que se presenta.

Fecha

Sábado, 28 septiembre de 2019, de 10.00 a 14.00 horas y de 16.00 a 20.00 horas.